

Siddhartha Borissov-Beausoleil

Étudiant

Siddhartha s'est joint à Lavery à titre d'étudiant en 2019 et effectuera son stage au cabinet en 2021. Il poursuit actuellement ses études en droit à l'Université McGill, avec une majeure en négociations commerciales et en résolution des différends.

Durant ses études en droit, Siddhartha s'est impliqué à titre de bénévole, puis de recherchiste, pour la Clinique d'Information juridique à McGill. Passionné par l'implication communautaire, il a également œuvré au sein de l'organisme Option consommateurs à titre d'étudiant-stagiaire.

En tant que représentant de l'Université McGill au concours de plaidoirie Pierre-Basile-Mignault, Siddhartha s'est penché sur un cas fictif de litige en droit contractuel et immobilier. Il a également effectué un stage auprès de la magistrature à la Cour du Québec du district de Laval.

Il agit présentement comme vice-président aux événements en continu de l'Association des étudiant.e.s en droit de McGill, planifiant des activités sociales pour le corps étudiant.

Activités professionnelles et communautaires

- Cour du Québec, district de Laval, 2018-2019, stagiaire étudiant auprès de la magistrature
- Défis de nature caritative « KM pour une cause », à partir de 2018, Coorganisateur
- Option consommateurs, 2018, étudiant-stagiaire
- Clinique d'information juridique à McGill, 2016-2018, bénévole et recherchiste
- Réseau national d'étudiant.e.s pro bono, 2016-2017, bénévole

Formation



Étudiant Montréal

Téléphone [514 877-2967](tel:514-877-2967)
sborissovbeausoleil@lavery.ca

Langues

Anglais
Français

B.C.L./LL.B., diplôme conjoint en droit civil et en « common law », Université McGill, obtention prévue en 2020

Conseils et associations

Association des étudiant.e.s en droit de McGill, 2019, vice-président aux évènements en continu